

Tesis de Menta



Grupo de rock and roll surgido el 3 de noviembre de 2003, en La Habana. Dicha agrupación cultiva géneros musicales como el blues, el rock, el neo-folk y la nueva canción alternativa cubana.

Cuenta con un repertorio acústico y otro eléctrico, lo cual posibilita sus presentaciones en variados lugares en dependencia del espacio.

Integrantes (actuales):

- Roberto Perdomo (guitarra rítmica, voz líder y coros)
- Beatrix López (voz líder, coros y misceláneas)
- Maikel Olivera (guitarra líder)
- Hernán Cepeda (bajo)
- Lázaro Javier del Sol (batería)
- Mireya Torres (coros y misceláneas)

Discos grabados:

1. ***Mi Generación***. EGREM.
2. ***Fragmentos***. COLIBRÍ.
3. ***Tesis de Menta en vivo***. SGAE.
4. ***Luz***. PM Records. 2012.

Videos clip:

1. *Lo que dejaste*, 2004. CD: Mi generación. Dir: Alex Gil Roldán.
2. *Mi generación*, 2007. CD: Mi generación. Dir: Pavel Giroud.
3. *Incomunicados*, 2007. CD: Mi generación. Dir: Madiel Aspillaga.
4. *Ángel y Soledad*, 2008. CD: Fragmentos. Dir: Sandra Gómez.
5. *Aquí hoy*, 2012. CD: Luz. Dir: Joseph Ros.
6. *Soltando amarras*, 2013. CD: Luz. Dir: Claudio Pairot.

Principales presentaciones:

2005:

- 1er. *Festival de Pop Rock Nacional* en el Salón Rosado de la Tropical.
- *Festival de Rock Atenas*, Matanzas.
- *Festival Caimán Rock*, en el Teatro Nacional, La Habana.

- Festival *Cuerda Viva*, en el Teatro Nacional, La Habana.

2006:

- Concierto en la Tribuna Antiimperialista por el XX aniversario de la cultura nacional.
- Concierto en el Centro Hispanoamericano de Cultura, septiembre 2006.

2007:

- Festival de *Rock Atenas*, Matanzas.
- Concierto en el Centro Hispanoamericano de Cultura, octubre 2007.
- 1ra. edición del Festival *Rock en el Río*, en San Antonio de los Baños.
- 4ta. edición del Festival *Rock Revolución*, en Guanajay.
- Festival *Cuerda Viva*, en el Teatro Nacional.
- Conciertos en el IV Festival de Música Fusión *Piña Colada*, Ciego de Ávila.
- Presentaciones en la capital y provincias por la *Feria Internacional Cubadisco*.
- Festival *Caimán Rock 2007*.
- Festival *Ciudad Metal 2007*, Santa Clara.

2008:

- Concierto en el V Festival de Música Fusión *Piña Colada*, Ciego de Ávila.
- Concierto en la sala de conciertos del Museo Nacional de Bellas Artes (Arte Cubano).
- 2da. edición del Festival *Rock en el Río*, en San Antonio de los Baños, como parte del proyecto de rescate arquitectónico y cultural del Ariguanabo.
- Primera edición del *Festival Love In*, realizado en los Jardines de La Tropical.

2009:

- Concierto en el VI Festival de Música Fusión *Piña Colada*, Ciego de Ávila.
- Presentaciones en varias provincias occidentales como parte de la gira Rock para mi Isla, programada por la Agencia Cubana de Rock y el Instituto de la Música.
- Concierto en el Pabellón Cuba como parte de las actividades de verano en la feria.
- Festival de música electrónica *Rotilla*.
- En septiembre del 2009 ofrecen un concierto en el Centro Hispanoamericano de Cultura por el lanzamiento del DVD realizado durante el *Festival Love In* del 2008.

2010:

- Concierto de presentación en la inauguración de la muestra "Estado de Gracia" del fotógrafo cubano Nacho Vázquez, el 7 de Mayo del 2010 en el patio de la casa de la poesía.
- En agosto del 2010 ofrecen un concierto en el Pabellón Cuba como parte de las actividades de verano en la feria.

- En agosto del 2010 ofrecen un concierto en el Cine 12 y 23 teniendo varios invitados, entre ellos Haydée Milanés y Tanmy.
- El 4 de septiembre participan en la primera edición del *Festival Proposiciones* patrocinado por PM Records.
- El 11 de septiembre del 2010 ofrecen un concierto en el teatro del Museo Nacional de Bellas Artes (Arte Cubano) teniendo de invitada a Haydée Milanés.
- El 26 y 27 de noviembre ofrecen dos conciertos en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional bajo el nombre **Somos Luz** como primera parte de la trilogía sobre la Luz, con invitados de la talla de Santiago Feliú, Jorge Luis Chicoy, las hermanas Haydée, Lynn y Suylen Milanés, Ivan Latour, Gerardo Alfonso, Rui
- López-Nussa, Esteban Puebla y otros.
- El 23 de diciembre ofrecen el último concierto del año 2010 en el cine teatro Maxim Rock teniendo como invitados a Santiago Feliú y Hansell Arrocha (guitarrista de Zeus y de Polito Ibañez).

2011:

- El 25 de febrero del 2011 ofrecen un concierto en el Cine-Teatro Yara bajo el nombre de **Dame Luz** como continuación del concierto ofrecido en dos partes (26 y 27 de nov. del 2010) en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional, teniendo como invitados a Santiago Feliú, Juan Camacho e Iván Leyva.
- El 12 de marzo ofrecen el último concierto de la trilogía dedicada a la Luz bajo el nombre de **En la luz** teniendo como invitados a Santiago Feliú y a Iván Leyva.
- En el 2011 cinco presentaciones en el Piano Bar del Hotel Florida dentro del Proyecto Proposiciones.
- Intercambio cultural por ser parte del proyecto Talento Cubano en la República Dominicana invitados por *Filarmonia* donde dimos dos presentaciones en universidades e interactuamos con músicos dominicanos.
- Clausuramos el Festival de la Muestra de Cine Joven en el Salón Rosado de la Tropical.

2012:

- Presentaciones en los centros nocturnos El Sauce y Barbaram Pepito's Bar, Bellas Artes, Maxim Rock, y Teatro Nacional.
- Concierto realizado en la Casa Víctor Hugo como parte de la 2da. edición de la *Fiesta de la Música* en Cuba, coordinada por dicha institución y con la colaboración de la Embajada de Francia y la asociación Cuba Cooperación Francia.

Han compartido escenario con:

-
- Grupo costarricense EXNOBIA, cine teatro Maxim Rock (cede de la Agencia Cubana de Rock), 1ro. noviembre 2008.
 - Grupo español GLAZZ como parte del *Festival de Jazz*, cine teatro Maxim Rock, diciembre 2009.
 - Grupo español SQUIZOO, club La Zorra y el Cuervo, marzo 2009.

- Grupo mejicano KOMPADRES MUERTOS, cine teatro Maxim Rock, diciembre 2009.
- Grupo canadiense SLATES, cine teatro Maxim Rock, enero 2010.
- Grupo español MOBY DICK, cine teatro Maxim Rock, marzo 2010.
- Gerardo Alfonso y su grupo, cine teatro Maxim Rock, julio 2010.
- Haydée Milanés y su grupo, cine teatro Maxim Rock, septiembre 2010.
- Grupo canadiense RED LIGHT SAINT, cine teatro Maxim Rock, 10 marzo 2011.
- Grupo argentino ARBOLITO, Casa del Alba, 29 abril 2011.

Invitados a/por:

- Espacio habitual *Las tres tazas*, del trovador Silvio Alejandro. 25 marzo 2011.
- Presentaciones con los grupos colombianos NEPENTE y TRES DE CORAZÓN. Casa del Alba, 2011.
- Haydée Milanés al concierto de Propositiones con el ICAIC. Cine teatro Chaplin, 2011.
- Lynn Milanés a concierto como parte del Proyecto 23. Cine teatro 23 y 12, 2011.

Peñas y espacios fijos:

- Peña semanal en el club La Zorra y el Cuervo, octubre 2008-julio 2009.

Otros reconocimientos:

Tesis de Menta es anfitrión del festival *Rock en el Río*, surgido y realizado en San Antonio de los Baños en el 2007; y el cual preside y organiza Roberto Perdomo, director de la agrupación. Este festival cuenta con el apoyo y colaboración del prestigioso y conocido crítico Juan Camacho, así como de los organismos e instituciones PCC, Poder Popular, Cultura de San Antonio de los Baños y la EICTV (Escuela Internacional de Cine y Televisión). Gracias al festival se rescató el anfiteatro de San Antonio de los Baños.

En el 2011 la agrupación fue seleccionada para un documental canadiense llamado **Cuba es Música** donde se le catalogó como la banda de rock representativa del género en Cuba.